

so y asentimiento de los hombres de bien y el ofrecimiento de mi cooperación tan modesta como entusiasta».

DR. MARTÍN SERRANO.

Decano de la Beneficencia Provincial.

«Cuanto soy, cuanto pueda ser y cuanto aspire a conseguir, he de atribuirlo al ejercicio de mi profesión médica: condecoraciones, cargos públicos, consideración social, todo debemos rendirlo los médicos ante el ara santa de la caridad fraterna.

Si Esculapio, el hijo de Apolo y dios de la medicina, no se contentaba según cuenta la Fábula, con curar a los enfermos, sino que hasta resucitaba a los muertos, nosotros, atentos a la realidad y llevando en nuestro corazón la luz del Evangelio, no debemos contentarnos con curar a los desvalidos, sino con redimirlos de la esclavitud social en que lloran su infortunio, resucitándolos—en colegios adecuados—a una hermosa vida, llena de los esplendores de la civilización y coronada con los lauros del trabajo».

BERNARDO MULLERAS.

Vicepresidente de la Diputación Provincial.

La carta del Presidente de la Diputación, D. Antonio Rubio, figurará en el Album al frente de las que le han dirigido, como al Sr. Mulleras, sus compañeros de las demás Diputaciones españolas, y con las del Alcalde y Director de la Escuela Normal D. Gonzalo Muñoz, del Diputado provincial y Director del Instituto D. Vicente Calatayud y las de otras distinguidas personalidades amantes de nuestra humanitaria propaganda.

Nosotros, al emprender esta campaña, en la que nos queda mucho que andar, pues casi no hemos dado los primeros pasos, debemos, en nombre de los Médicos de la provincia, significar, aun antes que realicemos el *Mitín Sanitario*, nuestra profunda gratitud al Ayuntamiento de Ciudad-Real por el generoso desprendimiento de ofrecer terrenos y un edificio como primer pabellón para el Colegio Provincial de Sordomudos y de Ciegos, de cuyo importante ofrecimiento anhelamos ocuparnos con la extensión que rasgo tan nobilísimo merece, y a la Diputación por la favorable acogida que a nuestra propaganda dispensa, prometiendo también ocuparnos con más extensión de su valioso patrocinio.

ALFREDO BADÍA.

Presidente del Colegio de Médicos.

GASPAR FISAC.